

BELLEY Solidarité

1 600 jeunes mobilisés pour Amnesty internationale

Pour la deuxième année, les élèves des établissements scolaires publics et de l'institut médico-éducatif ont organisé, vendredi 17 mai, une journée dédiée à l'association Amnesty internationale.

Près de 400 mètres à parcourir et au bout du compte, un coup de tampon sur le bras et la joie d'avoir participé à une action permettant d'attirer l'attention sur les manquements aux droits de l'homme.

Depuis quatre ans, les élèves de primaire, collèges et lycée organisent une grande manifestation en faveur d'une association. Cette année encore, elle était dédiée à Amnesty internationale et à neuf personnes que défend l'association. Près de quatre-vingts lycéens, rassemblés au sein de l'équipe d'Amnesty team, ont participé, durant un an, à l'organisation de cet événement, qui s'est déroulé vendredi



Départ des premiers primaires. Photo Progrès/Anne-Marie MUGNIER

17 mai. Plus de 1 600 personnes ont participé à cette journée, faisant le tour du stade en signe de leur engagement. Au total, 10 000 tours ont été effectués.

Une boîte aux lettres remplie de messages d'espoir

Cette manifestation a aussi été l'occasion de parler du harcèlement, de rencontrer Christian

Nascimento, journaliste exilé, de chanter et de danser.

Les élèves du lycée professionnel et leur compte-tours, rénové et révisé pour l'occasion, permettaient cette année aux fauteuils roulants de passer, et de tendre leurs bras pour avoir cette fameuse marque témoignante de leur participation. « Ce qui compte pour nous c'est la très forte participation des élé-



Un tampon à chaque tour de stade. Photo Progrès/Anne-Marie MUGNIER

ves. Ce n'est pas seulement le sport, ce n'est pas seulement courir, c'est associer les principes de défense du droit humain à toute action », a résumé Rachid Alamoud, président d'Amnesty international de Belley. Il emmenait l'énorme boîte aux lettres dans laquelle les élèves de 5^e avaient écrit leurs messages aux neuf personnes auxquelles la journée était dé-

diée. « Nous avons eu la satisfaction d'obtenir, cette année, la libération d'une personne pour laquelle, l'an passé, les élèves étaient mobilisés », a-t-il souligné. La somme récoltée servira aux actions menées pour défendre les personnes opprimées.

D'ores et déjà, l'équipe de jeunes prépare une nouvelle action pour 2020.